



## Bulletin du Gouvernorat

### La Gestion Rigoureuse des Recettes de l'Etat : Une Priorité pour le Gouverneur du Kanem



Monsieur MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO  
Président de la République, Chef de l'État

السيد محمد إدريس ديبي إتنو  
رئيس الجمهورية، رأس الدولة



Le Gouverneur de la Province du Kanem

Service de Communication et des relations publiques de Gouvernorat du Kanem

La page Facebook officielle du Gouvernorat : La Province du Kanem

Le site internet officiel du Gouvernorat : [kanem-td.org](http://kanem-td.org)



# SOMMAIRE

- 1- Le Gouverneur renforce le dispositif sécuritaire en cette période de récolte dans la Province
- 2- Solidarité face aux inondations dans le Kanem : Le Gouverneur reçoit une aide de la Société des Hydrocarbures du Tchad
- 3- Le Gouverneur au chevet d'une mère de triplés à l'hôpital provincial de Mao
- 4- Distribution des vivres et non-vivres aux sinistrés des inondations dans la province du Kanem
- 5- La Gestion Rigoureuse des Recettes de l'Etat : Une Priorité pour le Gouverneur du Kanem
- 6- Une réflexion sur le nom du Président de la République, saluée par le Gouverneur du Kanem
- 7- Le Comité de Vigilance du Kanem salue l'engagement du Gouverneur pour la sécurité de la Province à travers ce message dudit Président M. Moussa Youssouf Choui



 [presidence.td](http://presidence.td)

« La 5<sup>ème</sup> République, c'est le règne d'une nouvelle conscience pour une révolution des mentalités et des comportements. Je vous convie à travers ce contrat social d'œuvrer ensemble en vue de léguer un Tchad uni, paisible, juste, équitable et prospère aux générations futures ».

**Monsieur MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO**

Président de la République, Chef de l'Etat

## Le Gouverneur renforce le dispositif sécuritaire en cette période de récolte dans la Province



**C**e lundi 7 octobre 2024, le Gouverneur de la province du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a présidé une réunion de sécurité réunissant les autorités administratives, sécuritaires et quelques autorités traditionnelles. L'objectif était de faire le point sur la situation sécuritaire de la semaine écoulée afin d'apporter des solutions adéquates pour assurer la sécurité des personnes et de leurs biens. Dans un esprit de concertation et d'engagement collectif, le Gouverneur a remercié ses collaborateurs pour leur assiduité, soulignant que la sécurité est l'affaire de tous. Il a notamment insisté sur la nécessité de prévenir les conflits potentiels entre

éleveurs et agriculteurs durant cette période de récolte, ainsi que les vols de bétail autour des puits pastoraux. Par ailleurs, le Premier Magistrat de la Province a appelé à une franche collaboration entre les autorités traditionnelles et administratives, les exhortant à aider et à dénoncer les individus malintentionnés. Il a également demandé aux autorités traditionnelles de sensibiliser la population à la vigilance, car la sensibilisation constitue la meilleure solution de prévention.

### Le Comité de Vigilance du Kanem salue l'engagement du Gouverneur pour la sécurité de la Province à travers ce message dudit Président M. Moussa Youssouf Choui

*À Monsieur le Gouverneur du Kanem.*

*Objet : Message de remerciement du Comité de Vigilance au Gouverneur de la Province du Kanem, le Contrôleur Général de Police, ISSAKA HASSAN JOGOÏ.*

*"Soucieux d'éradiquer les délinquances dans la Province du Kanem, le Gouverneur a pleinement joué son rôle, surtout contre les vols de bétails et autres cas de vols. À cet effet, nous rendons un hommage mérité au premier magistrat du Kanem. Nous sommes contents et fiers d'avoir un Gouverneur si jeune, talentueux, dynamique et responsable. Car, il a fait de la lutte contre les délinquances son combat prioritaire dans la Province. Grâce à sa détermination, le Comité qu'il a lui-même mis en place, a produit un excellent résultat. Au nom de tous les membres dudit Comité et au nom de la population du Kanem, je vous adresse mes sincères remerciements et encouragements à aller de l'avant. Que Dieu le Tout Puissant vous fortifie et vous bénisse de toutes les bontés de ce monde"*

## La Gestion Rigoureuse des Recettes de l'Etat : Une Priorité pour le Gouverneur du Kanem

Ce vendredi matin, le Gouverneur de la Province du Kanem, le Contrôleur Général Issaka Hassan Jogoï, a présidé la réunion hebdomadaire des recettes, réunissant les responsables de régies, le comité de gestion du marché de bétail de Mao ainsi que les autorités traditionnelles. Cette rencontre avait pour objectif d'évaluer les recettes de la semaine écoulée et de discuter des stratégies pour leur augmentation, avec un accent particulier sur le fonctionnement du marché de bétail. Dans son allocution, le Premier Magistrat de la Province a exprimé sa gratitude envers tous ses collaborateurs et les a encouragés à redou-



-bler d'efforts. Il a également rappelé la nécessité de ne pas tolérer les complicités avec les voleurs de bétail et ceux qui refusent de s'acquitter des tickets du trésor sans pourtant ignorer la vérification des véhicules déchargeant des animaux afin de prévenir les vols. À l'issue de cette assise, le Contrôleur Général n'a pas manqué d'appeler l'assistance à une vigilance accrue et à une gestion rigoureuse du marché.

Il a notamment abordé la réglementation de celui-ci tout en invitant le Préfet d'exiger, dès ce jour, que chaque représentant des chefs traditionnels au marché de Mao présente son acte.

## Solidarité face aux inondations dans le Kanem : Le Gouverneur reçoit une aide de la Société des Hydrocarbures du Tchad

Ce mardi 8 octobre 2024, en sa qualité de Président du comité provincial de prévention et de gestion des inondations, le Contrôleur Général de Police Issaka Hassan Jogoï, Gouverneur de la province du Kanem, a reçu une délégation de la Société des Hydrocarbures du Tchad (SHT), conduite par Adoum Ahmat. Cette visite a pour objectif d'apporter une assistance aux populations sinistrées par les récentes inondations qui ont touché la province. La SHT a ainsi fait don de nombreux équipements et produits de première nécessité, notamment 9 tentes en bâche, 90 couvertures, 90 moustiquaires, 90 couches pour bébés, 20 seaux en plastique, 20 cartons de savon, 20 sacs de riz de 25 kg, 20 bidons d'huile, 20 bidons vides et 10 articles de cuisine. Le Gouverneur Issaka Hassan Jogoï a chaleureusement remercié les responsables de la SHT pour leur geste, soulignant que ces dons permettront d'améliorer significativement les conditions de vie des sinistrés dans cette période difficile. Cet élan de générosité s'inscrit en somme dans les efforts continus des hautes autorités de la République pour venir en aide aux victimes des inondations et assurer leur prise en charge dans la province.



## Distribution des vivres et non-vivres aux sinistrés des inondations dans la province du Kanem



De son côté, le Gouverneur a salué la générosité des donateurs et souligné l'importance de cette aide distribuée de manière rigoureuse et impartiale. Après avoir visité le magasin de l'ONASA, le Gouverneur et sa suite ont procédé au lancement officiel de l'opération de distribution des kits de survie, du riz, des nattes, des détergents et du savon. Ainsi faut-il souligner que cette intervention traduit la mobilisation des pouvoirs publics pour venir en aide aux sinistrés et soulage leurs souffrances dans ces moments difficiles.

Ce jeudi, le Gouverneur de la Province du Kanem, le Contrôleur Général de Police Issaka Hassan Jogoï, a officiellement lancé à Mao une opération de distribution de kits, de vivres et de non-vivres aux populations touchées par les récentes inondations. La cérémonie s'est déroulée en présence des autorités administratives, militaires et locales, ainsi que du délégué de l'action sociale, de la solidarité et des affaires humanitaires du Kanem, Ahmat Goukouni. Dans son allocution, le Maire de la Commune de Mao, Moussa Maïna, a remercié tous ceux qui ont contribué à cette initiative visant à soulager les souffrances des sinistrés.



## Le Gouverneur au chevet d'une mère de triplés à l'hôpital provincial de Mao

Ce mercredi 09 octobre 2024, le Gouverneur du Kanem, le contrôleur Général de Police, Issaka Hassan Jogoï était au chevet de la jeune femme, ayant accouché des triplés hier à l'hôpital provincial de Mao, dont deux filles et un garçon. À cette occasion, il était accompagné d'une forte délégation. Le premier magistrat de la province a remercié les agents de santé, pour leur travail remarquable en sauvant ces enfants et leur maman. Il a ensuite demandé aux personnes de bonne volonté ayant le même groupe sanguin (O négatif) que la femme, de venir donner du sang à cette dernière. Il a profité de cette occasion pour demander à l'ensemble de la population, surtout aux femmes enceintes, de fréquenter les structures sanitaires. Sur place, le gouverneur du Kanem a remis une enveloppe, des kits alimentaires, huiles, du sucre, riz, savon, de l'eau de javel, des nattes, des couvertures et autres matériels à la famille, dans un élan de solidarité.





## Une réflexion sur le nom du Président de la République, saluée par le Gouverneur du Kanem



Le Gouverneur du Kanem, le Contrôleur Général de Police Issaka Hassan Jogoi, a présidé ce vendredi 11 octobre 2024 la cérémonie de la remise des résultats d'une réflexion sur le nom du Président de la République, en présence des autorités administratives et militaires. Cette initiative a été menée par un fils du terroir, du nom d'Ali Lamine Alifa. La réflexion sur le nom du Président se caractérise par les mots suivants : **M**ajestueusement, **A**rdement, **H**onoré (élu) le 06 mai 2024, **A**pte à la **M**agistrature suprême, **A**ccroître l'économie, **T**chadien, **I**nnovateur de la **D**émocratie et de la **R**enaissance, **I**ncontestable, **S**ignificative, **S**aillante, **D**émocrate, **E**ngagé pour le **B**ien-être, **I**nitiateur des **T**ravaux exécutés dans les **N**ormes **O**fficielles à travers le pays. Au cours de cette cérémonie, le Gouverneur a remercié, félicité et encouragé l'initiateur pour cette belle initiative. Il a ensuite ajouté que ce tableau sera acheminé au destinataire.

